



Anlage 4

Schützenverein Metel e.V.

An den Ortsrat Otternhagen
z. Hd. Andreas Schaumann

Metel, den 22. Januar 2017

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Inneneinrichtung des Schützenhauses in Metel ist dringend erneuerungsbedürftig, insbesondere die Tische und Stühle sind bereits zum großen Teil defekt. Der Schützenverein ist finanziell nicht in der Lage, die nicht unerheblichen Kosten allein zu tragen. Daher wenden wir uns mit diesem Schreiben an Sie mit der Bitte, uns bei diesem Vorhaben finanziell zu unterstützen.

Der Schützenverein ist offiziell gemeinnützig und widmet sich mittlerweile nicht mehr vorrangig dem Schießsport. Er ist für das ganze Dorf kulturell tätig. Sämtliche Veranstaltungen sind für jeden Bürger zugänglich, und die Erhaltung des Schützenhauses kommt uns allen zu Gute.

Ein Kostenvoranschlag der Fa. Grabenhorst ist beigelegt, die gebrauchten Tische und Stühle sind bereits in Augenschein genommen und wären sehr geeignet. Wir bitten Sie daher, diesen Antrag wohlwollend zu prüfen und würden uns über eine finanzielle Zuwendung sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Der Vorstand

i. A. Torsten Nebel